





# 志摩市企業見学バスツアー

令和5年8月24日に本事業2回目となる志摩市企業見学バスツアーが開催されました。本事業は、就職活動前の大学生・高校生を対象に志摩市内の事業所で働く魅力や中小企業で働くやりがい体験をしていただくため、市内企業を巡るバスツアーを実施し、市内企業や地域の魅力を知る機会の創出を目的としています。今回参加頂いた企業は、伊勢志摩リゾートマネジメント(株)・(株)石吉組・(株)山下組・(株)志摩地中海村・旭電器工業(株) 志摩工場・(株)近鉄・都ホテルズ志摩観光ホテルの6社です。今回の募集は、高校生・大学生・短大生・専門学生を対象に実施し、13名の方にご参加いただきました。13名が3グループに分かれ、各グループ2社ずつ見学し、事業の内容や会社の雰囲気を感じていただきました。

今回は、昼食時に見学に行けなかった企業とも交流ができる場を設けようと、6社の担当者と参加者を交えたランチ交流会を開催しました。各コース以外の企業とも交流できたことで有意義な時間を過ごしていただいたのではないかと思います。



## 参加者アンケート

- 普段知る機会のない企業のことを知る良いきっかけになりました。
- 働いている人へのやさしさを感じ、雰囲気がとてもやさしかった。
- 楽しみながら学ぶことができ、とても楽しく充実した1日でした。
- 見学だけに留まらず、いろんな体験ができ、たくさんの方と話すことが出来、大変貴重な機会となりました。来年の開催も楽しみです。

等、参加者からの喜びの感想を頂きました。



### 新春のごあいさつ



志摩市商工会会長

## 出口勝美

新年明けましておめでとう  
ございます。

会員の皆様方におかれましては輝かしい新年を健やかに迎えられることと、お慶びを申し上げます。旧年中は本会の事業に対して格別のご理解とご協力を頂き厚く御礼を申し上げます。

さて、昨年はコロナ禍の影響を残しながらも緩やかな回復基調にあり、ポストコロナでの社会経済の活性化や事業活動の回復が期待されてきました。しかしながら原油を始め原材料価格や、物価の高騰など、回復を阻む要因があり、地域に根ざした中小・小規模事業者は依然としてより一層のきびしい経営環境下に置かれてきました。

AIの進展、人手不足、働き方改革消費ニーズの変化など様々な諸課題を残しての一年でした。この様な社会経済からコロナ禍を克服し環境の変化にしっかりと対応し地域経済の持続的、安定的発展に会員事業者の方々と英知と総力を結集して参ります。

そして新たな時代を切り開いて行けるよう、より支援力の強化をはかり、社会経済活動の正常化に向けて職員一丸となって鋭意努力をさせて頂きますので、皆様方の一層のご協力、ご支援をお願い申し上げます。

結びに、今年こそ本年が皆様方にとって素晴らしい年となりますことを心より祈念し新年のあいさつとさせて頂きます。



志摩市長

## 橋爪政吉

新年明けましておめでとう  
ございます。

志摩市商工会員の皆様におかれましては、令和6年の新春を健やかに迎えのことと心からお慶び申し上げます。また、日頃は市行政、とりわけ商工業の振興に深いご理解とご協力をいただき、厚くお礼を申し上げます。

さて、昨年は志摩市においてG7三重・伊勢志摩交通大臣会合が開催され、市民の皆様をはじめ事業者の皆様のご協力により無事に終了することができました。本会合の開催により約98億円の経済波及効果があったと三重県から発表され、志摩市においても宿泊や環境整備などで地元にもたらされた経済効果は約8億円となりました。

また、昨今の物価高騰等の状況を踏まえ、市独自に市内

店舗等で使えるプレミアム付商品券事業や各種助成金事業等の経済支援事業を行うとともに、事業者の皆様が抱えておられる人手不足等の課題に対して若者の市内への定住やU-Jターンを促進する事業を行うなど、安定した事業活動の一助となる取組を進めて参りました。

さらに、本年は、市制20周年を迎える年となりました。これからも持続可能なまちづくりを目指し、市内経済の活性化並びに事業活動の安定化を図るため、より一層皆様のご意見に耳を傾け、寄り添いながら、様々な支援策を検討していく所存でございます。

最後になりましたが、皆様にとって本年もご健康で、素晴らしい一年になりますようご祈念申し上げます、新年のご挨拶とさせていただきます。

# 志摩市商工会が本年度実施・参加した事業やイベントを紹介させていただきます

## みえのまるみえ大商談会

令和5年11月15日(水)に津市の三重県総合文化センターに於いて、「ええもん新発見!!海・山・川の三重奏」をテーマとし三重県の豊富な資源を活用した商品の商談会が開催されました。出展企業43社のうち、志摩市商工会からは5社が参加し各事業者、厳選した商品を展示し来場されたバイヤーの方々に試食や試飲を勧め、販路拡大に向け自社製品の魅力をPRしました。



## 鵜方駅前振興会イルミネーション

鵜方駅前南側駐車場においてイルミネーションを設置し令和5年12月10日より点灯を開始しました。点灯時間は18時から24時。皆さんに楽しんで頂けるよう令和6年3月31日まで点灯しています。



あけまして  
おめでとうございます

## 志摩市新春賀詞交歓会

令和6年1月6日に志摩市新春賀詞交歓会が、商工会館において開催されました。今回はコロナが5類に移行されたことを受け、自粛前の通常スタイルでの開催となり、国歌斉唱の後、橋爪政吉市長や鈴木英敬衆議院議員、廣田恵子副知事、吉川ゆうみ参議院議員、山本佐知子参議院議員など志摩市内外のご来賓の方々からメッセージを頂きました。

モダンタイムスによる軽音楽の演奏、志摩ブランド商品の紹介コーナー、コーヒーやぜんざいのふるまいが行われ、最後は商工会女性部のリードによる「四季の歌」の合唱で和やかな雰囲気の中で幕を閉じました。



## 親睦ゴルフコンペ

令和5年12月6日(水)に第17回志摩市商工会親睦ゴルフコンペが、NEMU GOLF CLUBにおきまして51人の参加で開催されました。

当日は絶好のゴルフ日和に恵まれ、日進市、木祖村からも商工会関係者の方々にご参加いただき、終日親交を深めていただきました。

【結果】(上位3名 敬称略)

優勝/中井重弥 NET 59.2  
準優勝/濱村昭雄 NET 66.0  
3位/松井文栄 NET 67.4



## 第10回 志摩の夏まつり

令和5年7月22日(土)に4年ぶりの「志摩の夏まつり」が開催されました。ステージイベント・多目的ホールでの地元高校PRコーナーを設置し地域の魅力を発信し地元民への日頃の感謝を込めて盛況に開催しました。



祭

# Waku waku 青年部

## 新年のごあいさつ



青年部部长  
仲井 伸豊

新年明けましておめでとございませう。  
皆さまにおかれましては、健康やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また平素より青年部活動に對しましてご理解とご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

### 青年部研修事業

#### 研修委員会

委員長 東海 貴也

私たち青年部はこれからも資質向上を掲げ、地域の皆様に必要とされる存在を目指してまいります。青年部活動に賛同いただける仲間を増やし、繋がりを大切に、本年も事業を実施して参ります。

最後になりますが、引き続き青年部活動にご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

ました。会長からの熱いお言葉や、商工会の活用方法などを知ること、ますます商工会のことを知るきっかけとなりました。

また、11月26日から11月27日にかけて、淡路島へパソナグループの視察研修旅行を行いました。大手企業の考え方を学ぶことで、新たな視点を養うことができたとともに、二日間同じ時間を共有したことで、部員間の繋がりがより強固なものにすることができました。

本年においても、引き続き研修会の開催を予定しております。少しでも皆様の学びの場を提供できるように、委員一丸となって取り組んでまいります。



### 青年部地域活性化事業

#### 地域活性化委員会

委員長 柴原 日高

昨年7月22日(土)に「第10回志摩の夏まつり」を開催しました。コロナの流行により4年ぶりに開催された夏まつりでは多くの青年部員と日進市商工会青年部の方々にも協力をいただき、おかげで屋敷・プレイランドを企画させていただきました。

4年ぶりの開催ということもあり入会後初めて夏まつりに参加する部員も多い中、最後まで一生懸命やった事により子供たちにも笑顔で楽しんでいただき、

地域の方面にも青年部の事を知っていただけたと感じます。

そして、11月12日(日)には「第4回おしごとできるもんじョブタウン」を開催しました。5日の開催は悪天予報のため延期になり予備日での開催となりました。まいりましたが青年部員とたくさんのおボランティアの方々の協力のおかげで無事に事業を終えることができました。青年部の全体事業として夏まつりとジョブタウンを企画から運営へと部員一丸となって取り組んだことで部員間の絆がさらに深まったと考えられます。私たち志摩市商工会青年部は地域活性化の一助になるよう、今後も事業に邁進していきたいと考えておりますので、何卒よろしくお願ひ致します。

### 日進産業まつり

#### 広域交流・情報発信委員会

委員長 吉田 真記

昨年の11月19日(日)に愛知県日進市で第24回「日進市民まつり」第39回産業まつりに志摩市商工会青年部として出店を行いました。

日進市商工会と志摩市商工会は友好姉妹提携を結んでおり、商工会青年部同士でも交流の場を作らせていただいております。昨夏には志摩の夏まつりへ日進市

### 部員拡大事業

#### 部員拡大大委員会

委員長 森田 和樹

商工会青年部部員拡大大委員会では、「一人もさみしいおもいをさせない」をテーマに掲げ、交流事業を開催しました。現役青年部員が積極的にオブザーバー(青年部員候補者)への声かけを行い、交流イベントを通じて参加頂いた方々の団結とメンバーの連帯感を高めました。これにより、部員数の拡大だけでなく、より温かく支え合う組織づくりにしました。今後も皆で楽しく活動していきたいと思っております。

商工会青年部の方々と一緒に交流を図りました。産業まつり当日は天気にも恵まれ大変来場者の方々も賑わっており活気のある会場の中「牡蠣汁」、「ぎんこ芋の最中」の販売を行いました。牡蠣は伊勢志摩産のものを使用し、ぎんこ芋の最中は安楽の上田商店さんのものを使用し伊勢志摩のPRができたのと共に、お客様には大変喜んでいただきました。また、日進市商工会と友好提携を結び、長野県の木相村商工会青年部の方々とも現地で交流することができ多くの情報交換をする機会となりました。今後も引き続き、青年部活動



# Doki Doki 女性部

## 新年のごあいさつ



女性部部长  
山本いづみ

新年あけましておめでとございませう。  
会員の皆さまにおかれましては、益々ご隆盛の事とお慶び申し上げます。

昨年は、様々な行事やイベントが復活し皆様もお忙しい一年であったことと思っております。私達女性部も、久しぶりの夏祭りへの参加をはじめ、恒例の「花いっぱい運動」・「寄せ植え教室」等、充実した活動ができました。

さらに、志摩・度会ブロックの活動では、「経営研修事業」として、石原壮一郎氏をお迎えして『経営に必要なコミュニケーション』と題した講演会を開催しました。会場は当商工会で、各ブロックの女性部会員の皆さまが、大勢参加されました。今期は事務局担当が志摩であることから幾つかの事業を実行するにあたり



事務局をはじめ、職員の皆様にも多大なご協力を得ました事、心より感謝し、お礼申し上げます。

新年を迎え、さらに経済活動、文化活動も活発になってくることでしょう。

私達女性部に求められる事業も増えてくることと期待します。本年も女性部らしく、積極的に活動をし、自己研鑽や課題解決に多くの部員が参加出来る場になるよう、部員一同さらなる努力を続けてまいります。

女性部活動に対し、皆様の温かいご理解とご指導、ご協力を賜ります様お願い申し上げます。

### 文化教養事業 寄せ植え教室

#### 文化教養委員会

副部長 越賀 孝子

今年度は文化教養事業において、お正月用の寄せ植え講習会が開催されました。例年好評の事業であり今年度においても30名近くの部員の方々にご参加いただきました。講師の岡本先生の説明を聞いた後、部員同士が和気あいあいとした難しい作業は助け合い親睦を深めながら事業を進めることが出来ました。

鉢いっぱい咲くお花に少し手をいれることでさらに素敵なお正月用の寄せ植えが完成し皆さんも喜んでみえる様子でした。皆さんの寄せ植えがそれぞれに綺麗な花を咲かせて欲しいです。



## 令和5年度事業報告

- 志摩・度会ブロック経営研修事業 《10月11日》  
【テーマ】『経営に必要なコミュニケーション』  
～“失礼な一言”がもたらす行き違いを回避するには～  
講師/コラムニスト兼伊勢うどん大使 石原壮一郎氏
- 第24回商工会女性部全国大会 in 静岡 参加 《10月18日・19日》
- 花いっぱい運動
 

志摩支部	12月	4日
浜島支部	12月	1日
阿児支部	12月	18日
磯部支部	11月	9日
- 寄せ植え教室 《12月11日》



女性部 新入部員

株式会社タケハラ 向原亜美さん (磯部支部)